
 

 
 

 

 

 

 

 

 
 

  

INDICAÇÃO  Nº 021/17 

 

 

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, que verifique junto ao Departamento 

de Saúde a possibilidade de ser aumentado o número de consultas 

oftalmológicas no Sistema Único de Saúde em nossa cidade. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Tenho sido procurado por muitos cidadãos santarritenses que 

reclamam que não conseguem marcar consultas oftalmológicas por falta de 

guias.  

Alguns afirmam ainda que estão esperando há mais de um ano pela 

consulta. Assim solicito a liberação de mais guias por mês para atender essa 

demanda. 

 
 

Sala das Sessões “Prof. José Gonso”, 03 de fevereiro de 2017. 

 

 

 

 

 

__________________________ 

Vereador Luiz Carlos Bariotto 

 

 

 

Prot. Nº _______/______ 

 

Em _____/_____/_____ 

_____________________ 

Unanimidade       (   ) 

Aprovado            (   ) 

Rejeitado             (   ) 

 

Sessão de _____/_____/_____ 

 

Presidente 

Despachado 

Em _____/_____/_____ 

 

Presidente 


